



Zusammenfassung 2025 TSV Ettringen

Abteilung Mountainbike

Trainingseinheiten: Von 30.11.2024 bis 19.10.2025 fanden insgesamt 37 Standard-Trainingseinheiten statt – 10 in der Turnhalle und 27 auf unseren Trails. Im Durchschnitt nahmen 45 Personen pro Einheit teil (Kinder und Trainer).

Zusätzlich wurden 25 Sondertrainingseinheiten mit durchschnittlich 12 Teilnehmern angeboten, deren Ziel es war, technische Fähigkeiten aufzubauen und die Ausdauer zu verbessern.

Unsere Abteilung besteht aktuell aus 85 aktiven Mitgliedern (abzüglich 11 Trainern und 3 Unterstützern = 71 aktive Kinder).

Zwei neue Unterstützer helfen bei den Trainingseinheiten, wann immer es zeitlich möglich ist.

Durch die Erweiterung unserer Trails können nun auch kleinere Anstiege und Abfahrten für Technik- und Ausdauertraining genutzt werden. Neue Kinder starten grundsätzlich mit Grundlagentraining (Blickführung, Grundstellung und Kurventechnik).

Trails & Infrastruktur

Im Frühjahr wurden unsere Trails umfangreich erweitert. Mit technischer Unterstützung konnten neue Anstiege und Abfahrten, ein Rockgarden, Droper sowie zusätzliche Anliegerkurven realisiert werden.

Mehrere Sondereinsätze mit Trainern, Eltern und Kindern sorgten dafür, dass die Trails pünktlich zum Saisonstart in Topzustand waren. Für die Befestigung wurden mehrere Tonnen Brechsand und Granitsteine für den Rockgarden beschafft. Zum Freischneiden der Waldtrails wurden zusätzlich Motorsensen angeschafft.

Veranstaltungen & Rennen

Wie im Vorjahr richtete der TSV Ettringen am 31.05.2025 ein Rennen des Allgäuer Alpenwasser MTB Kids Cup mit über 120 Teilnehmern aus.

Ebenfalls fand am 29.05.2025 unsere Vereinsmeisterschaft statt, um die Abteilung Mountainbike auch in der Gemeinde präsent zu halten.

Im Durchschnitt nahmen ca. 25 Kinder des TSV an der gesamten KidsCup-Rennserie teil. Darüber hinaus starteten einige Kinder bei weiteren Rennserien im Namen des TSV Ettringen.

Die Schulmeisterschaft fand in diesem Jahr am 30.05. zwischen der Vereinsmeisterschaft und dem KidsCup in Ettringen statt.

Erfolge:

In der schwäbischen Meisterschaft in Heimenkirch konnten 8 Kinder Podestplätze erzielen. Zudem erreichten 10 Kinder Gesamtsiege in der Rennserie des Allgäuer Alpenwasser Kids Cup 2025.

Besondere Aktionen & Highlights

Ein großes Highlight war die mehrtägige Bergtour von Chiemsee zum Königssee. 10 Kinder (7–13 Jahre) und 6 Trainer bewältigten in 3 Tagen 144 km und über 3.200 Höhenmeter.

In einem dreitägigen Trainingslager im Unterjoch konnten 14 Kinder und 9 Trainer ihre Technik-Skills erweitern. Alle Trainer nahmen zusätzlich an einem Fahrtechniktraining teil, um ihre Downhill-Fähigkeiten weiter zu verbessern.

Vereinsleben & Abschluss

Vor der Sommerpause gab es ein Sommer – Helferfest, bei dem wir uns unter anderem bei allen Helfern unserer Veranstaltungen bedankt haben. Zum Saisonende findet wieder unsere Abschlussfeier statt – mit Wanderpokal für das engagierteste Kind.

Neu eingeführt werden Multifunktionstücher mit dem Logo der Abteilung MTB des TSV Ettringen für alle Kinder. Zum Jahresende werden zudem neue MTB-Trikots im modernisierten Design ausgegeben, die von fünf Sponsoren unterstützt werden.

Öffentlichkeitsarbeit & Unterstützung

Unser Instagram-Kanal hat mittlerweile 412 Follower und erzielt regelmäßig mehrere tausend Views pro Beitrag. Auch der Account des Allgäuer Alpenwasser Kids Cup wuchs auf 237 Follower.

Gemeinsam mit der Gemeinde Ettringen konnten wir uns auf eine offizielle Übertragung der Trails an den TSV einigen – damit sind jetzt alle versicherungstechnischen Themen geklärt und die Trails offiziell Teil des Vereins.

In Zeitungsartikeln konnte sich unsere MTB-Abteilung öffentlich positiv präsentieren und so mit weitere Werbung für den Radsport machen.

Mountainbiker des TSV Ettringen holen acht Podestplätze



The screenshot shows a news article from the Mindelheimer Zeitung website. The header includes a menu icon, the website name 'Mindelheimer Zeitung', a login link, and a blue 'ABONNIEREN' button. The navigation bar below the header has links for 'STARTSEITE', 'LOKALES', 'BAYERN', 'POLITIK', 'E-PAPER', 'TRAUER', and 'ANZEIGEN'. A search bar is also present. The main content of the article is titled 'Bei der schwäbischen Meisterschaft der Mountainbiker sind Ettringer Fahrer vorn dabei' (At the Swabian championship, Ettringer cyclists are in the lead). The text below the title states: 'Die Nachwuchsfahrer aus der Mountainbike-Abteilung des TSV Ettringen holen bei der schwäbischen Meisterschaft acht Podestplätze.' (The young cyclists from the Mountainbike department of the TSV Ettringen have won eight podium places at the Swabian championship). The article is dated '23.09.25, 12:48 Uhr'.

Mountainbike-Talente beenden Rennserie

Der Alpenwasser-Kids-Cup geht mit dem letzten Rennen in Durach zu Ende. Der TSV Ettringen besticht dabei nicht nur mit einer hohen Teilnehmerzahl.

Ettringen Sie haben alles gegeben und wurden am Ende mit guten Platzierungen belohnt: Die Nachwuchs-Mountainbiker des TSV Ettringen und des Velo Club Mindelheim absolvierten kürzlich in Durach den fünften und letzten Renntag in der Mountainbike-Rennserie um den Alpenwasser-Kids-Cup.

Mit großem Einsatz und viel Begeisterung kämpften die Kinder um die letzten Punkte der Saison, bevor im Anschluss an die Rennen in Durach die Gesamtsiegerehrung der Rennserie stattfand.

Der TSV Ettringen war dabei einmal mehr stark vertreten: Rund 25 Kinder starteten regelmäßig bei den fünf Rennen der Serie – in Obergessertshausen, Ettringen, Wildpoldsried, Heimenkirch und Durach – und sorgten für zahlreiche Podestplätze. Mit dieser beeindruckenden Beteiligung und den hervorragenden Ergebnissen war der TSV Ettringen der mit Abstand erfolgreichste Verein der gesamten Rennserie. „Unsere Kinder sind



Der TSV Ettringen nahm erfolgreich an der Mountainbike-Rennserie um den Alpenwasser-Kids-Cup teil. Foto: Christian Walter



Korbinian Büchele vom VC Mindelheim. Foto: Sebastian Büchele

mit Begeisterung dabei – und das Ergebnis zeigt, was möglich ist, wenn Spaß und Teamgeist im Vordergrund stehen“, freute sich Abteilungsleiter Daniel Holstegge.

Auch der Velo Club Mindelheim stellte einen erfolgreichen Nachwuchsfahrer: Korbinian Büchele

konnte sich in der jüngsten Altersklasse in Durach wie auch in der Gesamtwertung den fünften Platz ergattern. (mz)

Die Ergebnisse im Überblick:
U9 (w) 1. Luisa Dörfler, 3. Hannah Marx (beide TSV Ettringen) **U9 (m)** 1. Hannes

Konrad, 2. Manuel März (beide TSV Ettringen), 5. Korbinian Büchele (VC Mindelheim)
U11 (w) 1. Laura Rüger, 3. Katharina von Rowell (beide TSV Ettringen) **U11 (m)** 2. Vincent Konrad, 3. Jonas Dörfler (beide TSV Ettringen) **U13 (m)** 3. Moritz Dörfler (TSV Ettringen) **U15 (m)** 2. Jonas Schamper (TSV Ettringen)



Der Mountainbike-Nachwuchs fuhr in Heimenkirch um den schwäbischen Meistertitel. Foto: Chris Walter

Kommentieren

Merken

Drucken

Verschicken

Spannende Rennen, glückliche Gesichter und jede Menge Podestplätze: Die schwäbische Meisterschaft im Mountainbike Cross-Country-Format, eingebettet in den Allgäu-Alpenwasser Kids-Cup, wurde für den TSV Ettringen zu einem echten Triumph.